

COMITÉ DE QUARTIER SAINT-CLÉMENT

INFORMATIONS

Le mot du Président

Bonne Année à Tous

Notre association n'a que deux mois d'existence, et les activités vont bon train.

Merci à toutes et tous qui œuvrez pour le devenir de votre comité.

Nous sommes déjà plus de 60 adhérents et plus nous serons, plus de poids nous aurons pour faire aboutir nos besoins exprimés: une vie de quartier plus agréable, sûre et conviviale.

Sans vous tous, nous ne pourrions pas faire grand-chose.

Tous les services publics contactés sont preneurs de nos avis et suggestions. Alors qu'attendez-vous? rejoignez-nous.

Venez, rencontrez-vous autour d'une galette des rois.

A bientôt

*Le Président
Jean-Claude Cornier*

Commission "Animation-Communication"

Une galette des rois sera organisée le dimanche 18 janvier à partir de 17 heures (participation 20 F). Deux boulangers du quartier ont accepté de confectionner ces galettes pour le comité.

Un journal du Comité est à l'étude. Vous le trouverez chez les commerçants du quartier.

D'autres activités sont envisagées: randonnées, animation lors de la fête de la musique, concours de balcons fleuris à la fête du printemps, bourse d'échange (livres, jouets...), loto;

Des "boîtes à idées" se trouvent chez différents commerçants.

Commission "Environnement"

Deux membres du Bureau ont assisté à la réunion de la commission Montpellier au Quotidien de la Municipalité le 17 décembre 1997. D'autres assisteront aux prochaines réunions de cette commission.

Trois problèmes sont évoqués en priorité:

- la réparation du point d'eau sur le plateau sportif de l'avenue Saint-Clément,
- une solution au problème de visibilité au carrefour de la rue Michel-Ange et de l'avenue Saint-Clément, l'abri-bus gênant celle-ci.
- le devenir de la vigne de l'E.N.S.A.M. Contact est pris avec le directeur de l'ENSAM.

Nous invitons tous les habitants du quartier à une

Galette des rois

le dimanche 18 janvier

à 17 heures

**à la salle du Castelet
avenue Marius Carrieu**

participation: 20 francs

**des tickets peuvent être achetés aux boulangeries
Sucré Salé et l'Arbre à Pain**

Commission

"Relations avec les établissements scolaires"

Un membre de cette commission a rencontré le principal du collège Las Cazes, pour connaître l'évolution de la reconstruction du collège et le devenir de l'Annexe. Le principal a demandé à cette personne de faire partie du Conseil d'Administration du collège.

Cette commission envisage de prendre contact avec le Conseil Général pour avoir des informations sur le devenir de l'Annexe.

Commission "Sécurité"

L'objectif de cette commission est d'offrir aux résidents du quartier la meilleure qualité de vie possible en matière de sécurité.

Les problèmes sont de deux ordres:

- ceux concernant les commerçants: agressions, larcins,
- ceux exprimés par les habitants: dégradation des voitures, graffitis, vols de linge...

Les membres de cette commission ont

- pris contact avec les responsables des établissements scolaires pour une harmonisation des actions et un travail en équipe,
- demandé des interlocuteurs personnalisés auprès de la Municipalité, de la Préfecture, de la Police Nationale, des Syndicats de copropriétés, de la SMTU,
- pris contact avec un commissaire de police qui semble s'intéresser à nos problèmes.

Le Comité est en contact permanent avec le Conseiller Municipal chargé de la sécurité.

Nous vous demandons de nous faire part de toute agression, acte de vandalisme... qui pourrait survenir dans le quartier.